

Le président vénézuélien souligne le caractère populaire de la rébellion des 4F



Une manifestation géante a rendu hommage au Commandant Hugo Chavez, ce 4 février.

Caracas, 4 février, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a souligné ce vendredi le caractère populaire et l'impact de la rébellion militaire menée par Hugo Chávez le 4 février 1992.

S'adressant à un rassemblement massif à Caracas en hommage au 30e anniversaire de l'insurrection du 4F, le président a souligné qu'après trois décennies de batailles dures et complexes, les Vénézuéliens continuent à être victorieux.

«Hugo Chávez et le Mouvement révolutionnaire bolivarien 200 sont entrés dans l'histoire au moment où le capitalisme proclamait sa victoire sur les peuples du monde et préparait ses plans de colonisation des pays d'Amérique latine et du reste du monde avec la puissance du Fonds monétaire international», a souligné le président Maduro.

Il a d'autre part affirmé que le geste du 4 février 1992 était une rébellion révolutionnaire, bolivarienne et humaniste contre l'oligarchie corrompue et contre l'impérialisme du Fonds monétaire international.

Le président a également ratifié l'engagement du gouvernement bolivarien à faire progresser la reprise économique et à renforcer les programmes de protection sociale afin de sauver l'État-providence, qui a été endommagé à la suite des agressions économiques contre le pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/285141-le-president-venezuelien-souligne-le-caractere-populaire-de-la-rebellion-des-4f>



Radio Habana Cuba